
 

LOGO  PREGUNTAS  RUEGOS 

 

1. A ver Rafa, la verdad es que a mi me da vergüenza 
insistir otra vez de verdad, yo no tengo nada en contra ti 
pero yo no se como gestionar esto, si ven vecinos 
volviéndome a preguntar por favor que que es lo que 
ocurre con el tema de las plagas de los bichos que están 
sufriendo, a ver cuando empieza el plan de fumigaciones 
con las cucarachas. En este caso a mi no me lo aporta nadie 
porque lo he vivido yo también personalmente que es 
bastante desagradable, claro aquí nos contestáis que 
tengamos cuidado con el agua estancada en maceteros, 
que… etc, etc. Nosotros ponemos las medidas en nuestras 
casas adecuadas, nos gastamos el dinero en veneno para 
todo este tipo de plagas, pero que hacéis vosotros Rafa? 
Porque esto ya es insostenible, eh insisto que no es contra 
ti, es que es un hecho y es que es insoportable, yo creo que 
hay que buscar una solución porque se esta yendo de las 
manos.   

 

 

   

 

1. La primera son dos, relacionadas con el 
centro de salud, he leído un articulo el lunes 
pasado que dice que el departamento de 
Manises confirma que abrirá un centro de 
salud de Ribarroja durante el verano, Mi 
pregunta es ¿A partir de cuando? La gente 
esta enfadadísima, teléfonos que no se 
contestan, gente que tiene lesiones o lo que 
sea que tiene que atenderle su médico 
porque a fecha de hoy se están haciendo 
consultas telefónicas. Si que he 
comprobado, de hecho ya lo he utilizado 
que el hospital de Manises ha facilitado una 
página web para bien solicitar cita o bien 
con un especialista o bien con un médico de 
cabecera. La solicite y a la mañana siguiente 
a primera hora en seguida me llamaron del 
centro de salud para darme cita telefónica 
con mi médico, vale, para una cuestión que 
si el médico no me la viera no me la van a 
poder resolver. Entonces quisiera saber para 
cuando van a comenzar las visitas médicas 
presénciales.  

2. Y luego por otro  lado, el año pasado 
pregunte al concejal de personal que de que 
forma se estaban reincorporando los 
funcionarios al trabajo presencial. 

3. También me ha llegado alguna queja de que 
todavía hay mucha gente que esta 
teletrabajando y parece ser que no tienen 
desviación de llamadas cuando trabaja y 
tiene que comunicarse mediante mail. 
Entonces la gente me transmite un poco la 
queja de que “es que claro, tengo que llamar 
3 veces al ayuntamiento y solo lo cogen 2 
días a la semana, y tengo que estar 
pendiente de un mail.” Entonces, volver a 

1. Esto por un lado, luego el tema de la página 
web, esta muy bien, pero esta muy bien para la 
gente que se entienda con las nuevas 
tecnologías, la gente mayor, que normalmente 
tiene más necesidad de ir  a los médicos que 
tienen más achaques no van a saber mucho de 
ello si no dependen de un sobrino a solicitar esa 
cita online. Entonces creo que habría que 
buscar una manera más eficiente además por el 
tema de la pandemia hemos comprobado que 
la brecha digital existe y existe desde un 
principio. Ya no es la gente mayor si no gente 
que no pueda tener acceso a Internet para 
poder solicitar esta atención.   



 

preguntar esto, ya me comento el concejal 
en el anterior pleno que según los 
protocolos que se estaban dando los 
procedimientos se estaban siguiendo como 
había de ser pero ya estamos ahora mismo 
fuera del estado de alarma entonces saber 
cuando la gente va a reincorporarse. 

 

1. Simplement dir que en la legislatura anterior teniem la 
bona practica de repasar totes les preguntes que s’havien 
fet  en el pleno anterior i contestarles. Algo pasa perque jo 
vaig fer algunes preguntes i no s’han contestat. Per tant lo 
que demane es aixo, que per favor tingau la bondad de 
contestar a les preguntes que se fan en els plenos  

 

 

1. jo tin 2 preguntes i 1 prec. Una de elles es 
que el passat ple vaig preguntar, vaig fer un 
prec perque ens havien arribat queixes dels 
veins de la zona de la plaça de la estació per 
els sorrolls que se produien a altes hores de 
la nit. Encara no hem rebut resposta per eixe 
prec, eixa pregunta i la situació en vegada de 
millorar pareix que ha empeorat. Hi ha cada 
vega mes soroll. 

2. L’altra pregunta es que en el pasat ple del 
mes de decembre el ple ordinari compromis 
presenta una moció per a evitar el trafic 
pessat. Se que desde diputació s’ha ficat en 
contacte en el ajuntament de Ribarroja per a 
demanar un presupost de  posar el arc que 
demanavem, les mesures que demanavem. 
Vullguera saber en quin moment esta eice 
tramit, com esta, i després  

1. El prec es com xarreu tots, esta nova 
normalitat pareix ser que ha relaxat a molta 
gent en les mesures de distanciament social, en 
les mesures sanitaries. Es a dir en el tema de la 
utilització de les mascaretes, com sabeu hi han 
varies poblacións que estan confinades val? I 
alguns edificis en algunes comunitats i pense 
que seria convenient per part del ajuntament 
reforçar la informació i sobretot pues de alguna 
manera instar a tots els veins i veines la 
utilitçacio de les mascaretes i sobretot les 
posibles  o siga, totes les mesures sanitaries i de 
distanciament social per a que el municipi no se 
veja afectat per un rebrot com esta pasant en 
altres poblacións d’habitants. Gracies 

 

1.  Volia preguntar nos comentarem la setmana pasada que 
el hogar del jubilat estava tancat no se si a consecuencia 
del coronavirus o que, per si podieu puntualitzarme la 
situació de esta sala vaya 

 

 

   

 


